

No.5

コミュニティ・スクールだより

Ox NO OK NOW, NO OX

外日角小学校校 長 稲垣 一郎学校コーディネーター

金谷 真恵

前回のコミスクだよりで「北陸地方も梅雨入りしました」と書きましたが、もう梅雨明け してしまいました。そして猛暑が続いている中、地域ボランティアの方々が、毎日のように いろいろな教科のゲストティーチャーとして学校に来てくださっています。

かほく市生活学校さん

5年生 家庭科 6/16(木)~7/1(金)

3週間に渡り、木曜日と金曜日に「玉止め・玉結び」から始まり、並縫いや半返し縫い、ボタン付けの仕方をグループに分かれて教えていただき、「むずかしいー!」「わからーん!」の声があちこちから聞こえていましたが、皆さん一人一人に丁寧に教えてくださいました。







3年生 道徳 風呂敷の包み方から、日本の伝統文化を知ろう

お重、びん、すいか(ボールで代用)の包み方を実演していただいた後に、グループに分かれて自宅から持ってきた風呂敷で実演しました。できるごとに「できたー!」とうれしそうな声があがっていました。









生活学校さん ありがとうございました!

6/29 (水)・7/5 (火)

外日角区の別宗 誠さんが運動場脇の法面の除草作業をして くださいました。別宗さんは毎年この時期に三日間かけて作業 をしてくださいます。暑い中、本当にありがとうございます。



6/28(火) 5年生・3年生 水泳指導

7/1(金) 2年生 水泳指導

クラブパレット西田さんに水泳指導をしていただきました。

2・3年生は小学校に入学して始めてのプール授業ということで、水の中で鼻から空気を出してみたり、頭まで水の中に入ったりと水に慣れることから始めていました。 5年生は蹴伸びの仕方を教わっていました。





2年生のミニトマトも赤く色づいてきました。 赤くなってくると、カラスがどこから見てる のかと思うぐらい、赤いトマトを食べに来ます。 なので2年生は赤く色づいたら、すぐに取る ようにしています。

「おうちで美味しく食べたかなぁ」と毎日中 庭のミニトマトを眺めながら思っています。

畑のナスやピーマンもそろそろ収穫できそうです。旬の野菜をたくさん食べて暑い夏を乗り切ってください。

